

En este punto, uno debe ser un tonto para no creer estas cosas [Viruela del mono etc etc...]

Sumo Sacerdote HC 666

[Mayo 25, 2022](#)

A medida que pasa el tiempo, todo lo que dice el JoS se va manifestando uno a uno. No queríamos esto, pero ya está aquí.

Cuando la gente literalmente no tiene comida para bebés, o un mes después del llamado «fin legal» de la «Co-Vid», empiezan las guerras entre los judíos, y las guerras que «CASUALMENTE» es donde se está produciendo el 25% del suministro mundial de trigo...

O otras coincidencias gigantescas en lo que respecta a cómo Klaus dice que quieren provocar un colapso, y luego astilla a todo el mundo, o cómo el precio de tu gasolina de repente va a costar lo mismo para una moto que el combustible de una nave espacial...

O cuando le estamos diciendo a la gente que se una a Satanás antes de que sea demasiado tarde, porque muchos van a morir, y una proyectada hambruna global está llegando a muchos lugares del tercer mundo y probablemente afectará a todo el mundo...

O cuando las olas de migración serán por millones en los «eventos anticipados» anteriores...

O cuando ni siquiera has tenido tiempo de relajarte unos meses en la «era posterior a Co-Vid» y «¡de repente!», antes de que te des cuenta, tenemos

un sinfín de invenciones de nuevas medidas para hacernos retroceder a las destructivas medidas de Co-Vid...

Tenemos todo tipo de nuevas plandemias como la gripe aviar, mutaciones de hongos negros, super Co-Vid, viruela del mono, cualquier otra cosa que llegue... De repente todo es tan interminable. Nunca fue durante décadas, pero ahora, aquí estamos ... Todo en 2 años ...

O cuando la Economía Global es disparada a muerte en el «Gran Año de Semitah» cuando los judíos intentan destruir la economía como parte de la tradición para «comprar a los goyim»...Mientras que Semitah también es un «festival para la redistribución de la riqueza» para los judíos....

O cuando literalmente no se te permite relajarte ni un solo día por la constante repetición de todo lo anterior, y las constantes afirmaciones de «WW3» y guerra «Nuclear»....

Y cuando se mira hacia atrás, esto se hizo literalmente en nada más que algo con el número de muertos de la gripe ...

Uno debe sentarse y preguntarse, ¿qué está pasando con este mundo? Dónde estaba todo esto en 2017 o 2018?

Se puede pensar en dos cosas: O el JoS está en lo cierto, como evidentemente lo está, o estás negando la realidad a propósito, teniendo la cabeza dentro de la tuya... ya sabes... a estas alturas, para evitar enfrentarte a la realidad.

Ya no podemos negar la existencia de una gigantesca conspiración contra la humanidad.

Para aquellos de nosotros aquí que entienden, sepan que son parte del ejército Divino de Satanás. Otros pueden entender menos y otros pueden entender más, pero si estás en la conciencia, debes saber y protegerte de esto.

Peor aún, los perpetradores de estos eventos han admitido abiertamente la mayor parte de esto, y sin embargo, bastantes todavía viven en la negación.

En este punto uno legítimamente debe ser la definición de un tonto para tener literalmente un «libro de jugadas» en sus manos como el «Gran Reseteo» de Klaus Schwab, y decir que todo esto es una «coincidencia»...

Si usted es una de estas personas que simplemente piensa que estos son «Malos tiempos», mientras que hay efectivamente un plan totalmente admitido para la reestructuración de este mundo a través de mentiras y engaños, entonces usted debe considerar seriamente sus puntos de vista y opiniones.

A mucha gente le preocupa que puedan perder algo si se atreven a opinar sobre esto. Piensan que serán estigmatizados, o tienen miedo. Pero la realidad es que, gracias a los que no se oponen, el mundo nos está empujando por este callejón.

Como podemos ver, que la gente se acueste y lo acepte, da como resultado más miedo interminable. Pasamos de la super mortal «gripe», a la producción indefinida de más y más amenazas similares. Desde «epidemias» hasta «nucleares». En el momento en que la historia anterior se agota, aquí vamos con una nueva historia. Luego otra. Luego otra.

Es casi como si estuvieran creando historias sin cesar, hasta que una echa raíces. ¿Por qué tiene que echar raíces? ¿Por qué tanta desesperación de repente?

Lo que hacemos aquí, no es un foro, y no es una pequeña religión o una ideología. Fuimos puestos aquí para luchar por Padre Satanás y resistir esta fatalidad inminente, y para disminuir este golpe fatal contra la humanidad. Todo esto es muy inmerecido. Todos ustedes han nacido aquí en este momento en el tiempo por una razón, y esta razón no es simplemente existir.

Teniendo en cuenta lo que muchos «teóricos de la conspiración» sabían que estaba planeado, la situación sigue siendo bastante tibia, pero podéis ver claramente lo que está ocurriendo aquí.

Sí, hay una agenda del enemigo para destruirnos a todos. Sí, todo se basa en la «Torá». Sí, todo esto es judío de una creación, y sucede como parte de un plan. Este plan, no se debe permitir que pase. Empieza a hacer la diferencia.

Por último, con respecto a aquellos que todavía quieren vivir en una ilusión, sepan que esto será destrozado. Demasiados estarán dando vueltas, sin entender dónde o por qué todos estos golpes están llegando a ellos. Todos ustedes aquí están preparados, y deben hacer uso de las enseñanzas de Satanás para permanecer lo más sanos posible durante estos tiempos adversos.

También debemos recordar... Que este estado es transitorio. Sí, pasará. Pero llevará mucho tiempo. Todos estamos preparados para resistir estos tiempos adversos, y lo haremos juntos.

!!!! SALVE SATÁN!!!!

Ursa Minor dijo:

A mi me parecen síntomas de que la matriz se está colapsando.

Los RTR deben estar haciendo mucho daño al enemigo.

¡Salve Satanás!

Sí. El jewtrix se está desmoronando. Debemos prepararnos para el impacto, pero sucederá. Todo está colapsando directamente sobre su cabeza.